

El Cronistar Base Oviedo recibe en Vallobín al líder Torrelavega

:: J. L. C. El Cronistar Base Oviedo recibe al líder Torrelavega (18.30 horas, polideportivo de Vallobín), en partido de la quinta jornada de la Liga de Primera División.

El conjunto carbayón, que recupera a Chako, ha perdido todos sus partidos y afronta el encuentro de esta tarde con la intención de experimentar una mejora en el juego, aunque no descarta sorprender al conjunto cántabro.

El Torrelavega, en el que milita el gijonés José Carlos Hernández-her-



Fato Méndez. :: MARIO ROJAS

mano del jugador del Teucro de la Liga Asobal Dani Hernández, es el gran favorito para el ascenso a la División de Honor Plata. Fue uno de los clubes que se interesó por la plaza que compró el Grupo el pasado verano.

El Jofemesa Oviedo, tras sumar su primer punto, confía en mejorar en Granollers

:: J. L. C. El Jofemesa Oviedo, tras estrenar su casillero de puntos la pasada jornada contra el Canyelamar Valencià en su estrenada División de Honor, visita al Granollers. Y jugará en una de las canchas nacionales más importantes como es el Palau d'Esports de la capital vallesana, que acogió los partidos de los Juegos Olímpicos de Barcelona 92.

El equipo catalán es uno de los más laureados del balonmano nacional y con mayor historia, que en las últimas temporadas ha aposta-

do por su equipo femenino al mismo tiempo que su prestigioso conjunto masculino.

Solo hay un precedente entre el Jofemesa y el Granollers. Tuvo lugar en Oviedo en la fase de ascenso de hace dos temporadas en un partido que concluyó con victoria de las azules, por 27-20, aunque fueron las catalanas conseguirían ascender. Desde entonces, el «siete» catalán está llamado a estar situado esta temporada en la zona media de la tabla, mientras que la lucha del conjunto ovetense será por la permanencia.

El técnico Alfredo Rodríguez, que confía en su equipos continúa «evolucionando», solo tiene la baja de Sara, por motivos laborales, mientras que Raquel jugará con el equipo juvenil.



Pitu (Jofemesa). :: e.c.

El objetivo de romper la mala racha

El Juanfersa Comunicalia y el Grupo, que llevan dos jornadas en Liga sin ganar, confían en superar al Barcelona B y al Zarautz esta noche

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los dos equipos gijoneses de la División de Honor Plata masculina esperan tener su balance negativo de resultados, que se salda con derrota en las dos últimas jornadas. El Juanfersa Comunicalia afronta con propósito de enmienda el encuentro de esta noche contra el Barcelona B (20 horas, Palacio de Deportes). Después de empatar contra el Artequera y perder ante el Ars Palma del Río hace solo una semana.

En ambos encuentros se dio la curiosa circunstancia de que a los jovenistas se les escapo la victoria en el tramo final, después de contar con importantes ventajas en el electrónico de cuatro y seis goles, respectivamente.

Por ello, la plantilla rojilla esta muy concienciada para no volver a caer en los mismos errores. El pasado sábado, los hombres clave como el lateral zurdo Ruc y el pivote Abel no tuvieron su día y se dejaron en blanco su casilla goleadora, lo que no es característico en ellos. Ade-



Adrián, en el centro, con Rionda a la izquierda, Abel detrás, y Maxi y Raúl Blanco, a la derecha, durante el entrenamiento celebrado ayer en el Palacio de Deportes. :: PALOMA UCHA

más, otros jugadores tampoco rayaron a su nivel.

Y es que el Juanfersa Comunicalia, fuera del «play off» —aunque el Barcelona B es quinto y sobre el papel no puede jugarlo—, no gana en Liga desde que perdió en Irún, el 26 de septiembre, con el Bidasoa, por lo que quiere acabar con su sequía de resultados en la competición doméstica. Además, los rojillos estan

un tanto presionados, porque de sus tres partidos consecutivos en casa, por el momento, solo ha sumado un punto en los dos que disputó hasta ahora.

El central Adrián, duda

El central Adrián es duda para el encuentro de esta noche contra el Barcelona B. El internacional junior sufrió el pasado martes un leve esguin-

de en su tobillo izquierdo que le impidió entrenarse hasta ayer, pero parece que su evolución es bastante buena y no tendrá problemas para jugar contra los azulgrana.

Cabe recordar que en el equipo catalán figura el internacional gijonés Carlos Ruesga, que tiene ficha de cara a disputar algún partido para terminar de completar su recuperación. La reciente lesión de Dani Sarmiento le

da, en teoría, bastantes opciones de sumarse en breve a la primera plantilla bajo las órdenes de Pasqui.

El técnico Alberto Suárez califica el partido de «difícil» y advierte de que «tienen grandes jugadores que suelen actuar algunos minutos en Asobal, como Dani Dujshbaev, que parece que no vendra, Alex Gómez y Álex Márquez».

Por su parte, el Grupo, tras sus derrotas en Valladolid y contra el MMT Zamora en el Braulio García, visita al Zarautz (19.30 horas, Pabellón Municipal) con la intención de romper su sequía de victorias.

Los grupistas, ante sus numerosas bajas, no fueron capaces de lograr un resultado positivo contra los citados equipos castellanos, que son favoritos junto con el Bidasoa para el ascenso por el potencial de sus plantillas.

El técnico Chechu Villaldea recupera al central Miguei Paraja, con respecto al último encuentro, mientras que otros, como Pablo Fernández, están entre algodones.

Valladolid y Juanfersa no son teóricamente equipos de la liguilla del Grupo, por lo que los grupistas tratarán de sumar los dos puntos en juego a toda costa.

Villaldea destaca del Zarautz al internacional juvenil Ander, su máximo anotador, así como el central Mikel Iraeta, y David Aguirrezabalaga, exjugador de Bidasoa y Guada-lajara».

Sobre el juego del «siete» guipuzcoano, el preparador gijonés explica que «son difíciles de defender, tienen una gran rapidez y en ataque el pivote Eneko es muy eficaz».

El Balonmano Gijón y el Mavi La Calzada quieren seguir en cabeza

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón y el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada esperan sumar un nuevo triunfo en la quinta jornada de la División de Honor Plata femenina para mantenerse en la parte alta de la clasificación.

El BMG, en su regreso liguero tras una semana de descanso, recibe al Carballal de Vigo (17.30 horas, Pabellón de Cares), en un partido en

el que las blanquillas están obligadas a ganar para mantener ese segundo puesto que les da derecho a jugar la fase de ascenso a máxima categoría.

Mancio Díaz, entrenador del conjunto gijonés, tiene a su disposición a toda la plantilla. Pese a que su equipo es favorito y se enfrenta a un recién ascendido, desconfía de las zarriegas, «porque es un equipo muy competitivo, en el que destaca una

generación de jugadoras que han jugado muchos años juntas».

El preparador del Balonmano Gijón recupera para este encuentro a la central Lupi, uno de los pilares básicos de la primera línea, y a la portera Ione.

Por su parte, el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada, líder de la categoría, rinde visita al Lanzarote Puerto del Carmen (19 horas, Pabellón Municipal de Tias), con la intención de mantenerse en lo más alto de la clasificación.

El conjunto canario figura como tercer clasificado a tres puntos de las zarriegas, que se desplazan a esta

plaza con toda su artillería pesada después de recuperar a la central titular Marizza Faria y a la canterana Alejandra Argüelles, otra de sus jugadoras más importantes.

Las gijonesas vienen de ganar en la última jornada a un correo Balonmano Pareda de Santander y continúan en una buena línea de juego, en la que destaca la

experimentada Vanessa Lozano, que atraviesa una gran momento de forma, pese a su veteranía. Así las cosas, las zarriegas solo piensan en una victoria, que les reafirme en el líde-

rato, pues el rival también aspira a jugar la liguilla de ascenso. En este sentido, no perder en tierras canarias esta tarde es un resultado más que positivo.

Diego Lafuente, entrenador del Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada, subraya que «el partido no será nada fácil, porque el Lanzarote tiene muchas opciones de clasificarse para el «play off», por lo que es nuestro primer partido importante de la temporada».

El preparador zarriegas dispone de todas sus jugadoras, a excepción de Noelia, que está lesionada.



Manolo Díaz



Diego Lafuente